
LINEE DI SVILUPPO ASSOCIATIVO PROPOSTE DA PAOLO CELENTANI 

Alla luce dell’esperienza fatta osservando la vita associativa di SIPOTRA in qualità di Revisore dei Conti, 

penso che le priorità di sviluppo associativo debbano essere: 

- incoraggiare una nuova generazione di cultori e professionisti del mondo dei trasporti ad aderire e a  

partecipare attivamente alle attività associative, così da favorire il ricambio generazionale all’interno di 

SIPOTRA; 

- potenziare i programmi di eventi (convegni e seminari) al fine di rendere più visibile l’ottima attività di 

studi condotta attraverso i Rapporti Annuali, non sempre adeguatamente raccontati e valorizzati;   

- avviare attività di formazione a cura di autorevoli membri dell’Associazione (di cui siamo fortunatamente 

ben dotati), in particolar modo rivolta verso la Pubblica Amministrazione, con il duplice obiettivo di 

promuovere l’immagine della Associazione e di contribuire al suo finanziamento. 
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